



## Anregung

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VI/2016/02017**  
Datum: 01.06.2016  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	22.06.2016	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anregung der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur Betsäule am Universitätsring**

Die Betsäule am Universitätsring – auch als Pestsäule bekannt – ist als hoher gotischer Bildstock die einzige erhaltene mittelalterliche Freiplastik in Halle (Saale) und eine Seltenheit im mitteldeutschen Raum. Aus diesem Grund begrüßen wir sehr die grundhafte Sanierung aus dem Jahr 2012.

Dennoch wäre aus unserer Sicht eine Inszenierung und Erklärung des sakralen Bauwerks wünschenswert. Daher regen wir an,

1. ein Lichtkonzept zur Inszenierung der Betsäule zu erstellen und umsetzen, sowie
2. eine Plakette oder ein Hinweisschild vor dem Bauwerk anzubringen, um den Besuchern und Bürgern unserer Stadt dieses bedeutende Kulturgut näherzubringen.

gez. Tom Wolter  
Fraktionsvorsitzender